

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7831-10.00

Stuttgart, 17.11.2008

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen SPD-Gemeinderatsfraktion
Datum 14.10.2008
Betreff Stuttgart 21 - Die offenen Fragen endlich lösen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Ich bin gerne bereit zum aktuellen Stand des Projekts in Ausschuss für Umwelt und Technik aus meiner Sicht Stellung zu nehmen. In der Ausgabe der Stuttgarter Zeitung vom 16. Oktober 2008 habe ich in einem Interview zum Hauptbahnhof bereits Position bezogen. Herr Professor Humpert wäre ebenso bereit, wie schon in der Sitzung des Städtebauausschusses, die Motive des Preisgerichtes darzustellen. Sein im Städtebauausschuss vorgetragenes Papier ist unter www.stuttgart21-ja-bitte.de im Wortlaut wiedergegeben.

Die Stadtverwaltung wird sich weiter bemühen, einen kompetenten Vertreter der Bahn und Architekt Ingenhoven zu gewinnen, um im Ausschuss für Umwelt und Technik zu den aufgeworfenen Fragen zum Bahnhof Stellung zu beziehen. Sobald uns eine positive Rückmeldung vorliegt, wird der Punkt für eine gemeinsame Berichterstattung auf die Tagesordnung gesetzt.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler